
Берген, 31 марта 2011 г. 

 

 

Уважаемый Председатель Моше Кантор и Генеральный секретарь Арие Цукерман! 

 

 

Раввин Мельхиор попросил меня написать вам о своем опыте участие в проекте 

Хибур. Хочу сказать, что мне было чрезвычайно приятно участвовать в проекте и стать 

свидетелем того, как за последний год расцвела еврейская жизнь в Бергене! 

 

Начав с нуля, мы сумели сделать многое за достаточно короткий промежуток 

времени. Мы учредили Совет, который осуществляет руководство всеми еврейскими 

мероприятиями в Бергене. За последний год мы проводили мероприятия, посвященные 

всем праздникам, постоянные неформальные встречи, создали современный веб-сайт. 

Кроме того, мы начали реализацию программы Хедер, которая дает возможность нашим 

детям получать еврейское образование. Хедер пользуется популярностью, и я считаю, что 

она является краеугольным камнем еврейской жизни в Бергене. Благодаря ей, будущие 

поколения евреев Бергена смогут, как мы сегодня, или даже лучше жить еврейской 

жизнью. Мы находимся в процессе создания нашей независимой еврейской общины. 

 

Хочу выразить благодарность ЕЕФ за финансирование наших мероприятий, 

которые стали возможны только благодаря вашей помощи! 

 

С уважением, 

 

Коби Абухатзера 


